
Irresponsabilidad de 
Políticos Condena Molina 

Como irresponsable calificó el dena nacional de radio dijo que con que en mensajes anteriores dijo Presiden.te Mohna la conducta de los _hechos violentos que se están que el preparar el terreno con el los polllicos que están hac1e_ndo re�1strando,_con los llamamientos llamado "fraude" no era más que llamados a la _v1olenc1a a hJS aflha- � mterrump1r el orden público, el el pretexto para tratar de alterar el dos a los. Parlldos de Opos1c1ón que umco ganancioso es el comunismo orden legal. Recordó el coronel se consideran derrotados en los internacional que ya ha hecho sus Molina que el hecho de que el com1c1ón del dommg_o. ¡ilanes para causar estas di- Consejo Central de Elecciones 
El Presidente Mohna en la ca- íicultades. Recordó el mandatario haya declarado electos a los candi-

u • , N • 1 O 
• datos "del Partido de Conciliación 

ftlOn ac1ona pos1tora Nacional da por concluido el 
proceso electoral y que "los sal-

p"d N l"d d d C 
. . vadoreños no podemos darnos el 

1 e u 1 a e om1c1os lujo de. perder el tiempo en actos 
vandálicas". 

La nulidad de las elecciones fue 

��i
1��1�� �l���,:'.te el Consejo 

._ Hicieron la presentación los 
docto.res Guillermo Manuel Ungo y 
Melv1 Rigoberto Orellana, quienes 
además depositaron los ins
trumentos que les acreditan como 
representantes de la Unión 
Nacional Opositora. 

En la petición se argumentan, 
entre otras, seis circunstancias 
que ellos consideran de mayor 
incidencia en la elección. 

Estas circW'lstancias son: 
papeletas de votación que no tienen 
validez, arguemtando que las pa
peletas tienen el emblema del 
Consejo irñpreso y no sellado,. Ela
boración de las nóminas de elec
tores que alteran el número real de 

1 votantes, señalando que en las 
nóminas de Juntas Receptoras 
ambulantes aparecen los nombres 
de los miembros del Ejército y 
Cuerpos de Seguridad, que emiten 
votos en sus respectivos cuarteles 
y en los municipios a que corres
ponden sus Cédulas de Identidad. 

Otra de las circunstancias 

asentadas en la petición, es la 
integración de los organismos 
electorales con mayoria o en forma 
total de personas que aparecen en 
las ternas propuestas por el PCN. 
Para comprobarlo. piden que se 
compulse los acuerdos originales 
del Consejo y las actas de es
crutinio de todas las Juntas 
Electorales que obran en poder del 
Consejo Central de Elecciones. 

La cuarta argumentación es so
bre las elecciones sin vigilancia de 
la UNO, aseguraddo que no se les 
permitió ejercer ese derecho. 

El masivo relleno de urnas en to
do el paJs, es la quinta cir
cunstancia contenida en la petición 
presentada ante el Consejo. 

Finalmente aluden al voto no 
secreto, pues dicen que miles de 
ciudadanos fueron obligados a vo
tar en la propia mesa donde se 
encontraban los miembros de las 
Juntas Receptoras de votos. 

Al recibir la demanda, los 
miembros del Consejo Centra! de 
Elecciones le darán el trámite 
crrespondienle para su debida 

resolución . 

Cámaras de Comercio C.A. en 
Busca de Nuevos Mercados 

Buscar rruevos mercados en 
otros continentes y solicitar mejor 
agilización en el transpor_te, 
aduanas, seguros, serv1c1os 
bancarios, etc, serán los temas 
principales de la Convención Anual 

• de Camaras de Comercio de 
América que se reunirán del TI al 
30 de mayo en Puerto Rico. 

La importante reunión de la libre 
empresa ha sido nominada 
"Puerto Rico-Eslabón de las 
Américas" y en cuyas mesas de 
trabajo se discutirán aspectos so
bre las perspectivas de la 
economía mundial, comercio, 
transporte aéreo, maritimo y 
terrestre; promoción del comercio 
exterior, trámites de aduanas, 
servicios bancarios y de seguros, 

promoción de inversiones y otros 
temas relacionados con las im
portaciones y exportaciones de 
productos no tradicionales. 

Representantes de la Cámara de 
Comercio de Puerto Rico gue se 
encuentra en 1n1estro pafs, in· 
legrada por Anibal L. Arsuaga, 

· Presidente; Francisco Becerro, 
Alfonso Valencia, Ralph Carrion Jr. 

· y Narciso Curras dieron amplios 
detalles a sus colegas salvadoreños 
sobre las ventajas que ofrece ese 
pals de las Antillas como ruta para 
buscar nuevos mercados. 

Los industriales, comerciantes y 
banqueros salvadoreños han 
aceptado la invitación, pero aún no 
se conoce la no mi na de la 
delegación. 

"Seria lamentable, dijo, tener 
que lamentar las consecuencias de 
actos provocados por el desenfreno 
de la pasión politica alimentada 
por oscuros propósitos de la sub
versión internacional, a cuyos 
agentes, poco o nada, les importa 
el bienestar y la seguridad de la 
familia salvadoreña, con tal de 
cumplir sus nefastos designios". 

Recordó que el gobierno está en 
la obligación de garantizar el 
orden público. Además hizo un 
llamamiento para que evitando 
actos violentos los que aun no han 
querido comprender la situación 
depongan su actitud y se dediquen 
al trabajo honrado. <El texto del 
Mensaje se publica en Páginas 
Centrales). 

64 Años Cumple 

Hoy la Maestranza 
La Maestranza de la Fuerza 

Armada salvadorefia cumple hoy 
su 64 aniversario de fundación. 

La Maestranza se fundó gracias 
al general e Ing. José Maria 
Peralta Lagos. 

Peralta Lagos en ese entonces 
era Ministro de la Guerra y Marina 
durante el periodo presidencial del 
Dr. Manuel Enrique Araujo, y fue 
este Presidente quien emitió un 
decreto para la creación de dicho 

-Favor pase a la Pág. 19. 

Junta General 

de Pro-Arte 
Para el martes 1°. de man.o, la 

Junta Directiva de la Asociación 
Pro-Arte de El Salvador ha con
vocado a sus socios a Junta 
General Ordinaria, por realizarse 
a las diecinueve horas y en el Sa.lócv 
"Mario" del Circulo Deportivo 
Internacional. 

El programa que desarrollarán 
será: Informe de la Memoria, 
Informe sobre el estado financiero, 
Asuntos generales y Varios. 

INVITAN A CONVENCION DE CAMARAS. Representantes de la Camara de Comercio de 

Puerto Rico se encuentran en el pals, para invitar a sus colegas salvadorellos a la Convención 

• Anual de Cama ras de Comercio de América que se realizara del 27 al 30 de mayo en ese paLs. De 

izquierda a derecha: Alfonso Vaiencia, Ralph Carrios, Narcizo Currás, de Puerto Rico; José 

Napoleón Bonilla, Lic. Horacio Alfredo Castellanos, René Bicard y Anibal L. Arsuaga. (Foto de 

Pedro Rodríguez.) 1 , , 

HALLAN SU CADA VER. Ayer fue localizado el cadóver del 
industrial don Roberto Poma, secuestrado el 27 de enero. Murió 
por una lesión en la ingle que le produjo hemorragia y peri
tonitis, según dijo un médico forense. 

Romero y Astacio Fueron 
Declarados Electos por CCE 

El general Carlos Humberto absoluta para acreditarse el 
Romero y el doctor Julio Ernesto triunfo electoral, mayoria que que
Astacio fueron declarados electos dó demostrada al conocerse los 
para los cargos de Presidente y cómputos finales. La cantidad de 
Vice presidente para el próximo votos válidos escrutados es un 
periodo. millón 206 mil 942 de los cuales el 

La declaratoria fue formulada PCN obtuvo 812 mil 281 mientras 
por el Consejo Central de Elec- que la UNO ganó 394 mil 661 votos. 
ciones a las nueve y media de la El total de votos del PCN so
noche del jueves, después de ha· brepasa la mayoria absoluta que 
berse conocido los datos definitivos señala la Ley, que en este caso 
del escrutinio final de las elec- seria 603 mil 471 votos. 
ciones verificadas el domingo En su oportunidad el Consejo 
anterior. Central de Elecciones extenderá 

De acuerdo a la Ley Electoral, las credenciales al general 
seria necesaria la mayoria Romero y doctor Astacio. 

Claramount Dice que Seguirá 

en Huelga en Plaza Libertad 
.El candidato de la Unión 

Nacional Opositora, coronel 
Ernesto Claramount dijo ayer de 
nuevo durante el mitin en la Plaza 
Libertad, que continuará 'hasta 
que el gobierno anule las elec
ciones del domingo'' 

Además el coronel Claramount 
respaldó los piqueteros que han 
cerrado las calles de San Salvador 
y a los que han promovido los paros 
por medios violentos en las fá-

bricas de San Salvador. Aun 
cuando ·no se refirió a medios 
violentos, dijo "permítanme felici
tar a los valientes obreros que han 
iniciado los paros progresivos. 
Hemos iniciado nueva fase de la 
lucha y la llevaremos adelante". 

Otros oradores fueron coronel 
Mariano Castro Morán 
, el doctor Antonio Morales Ehrlich 
y algunos que dijeron ser es
tudiantes universitarios. 

Manifestación de la UNO 
Pide Renuncia del CCE 

Una numerosa manifestación de 
la Unión Nacional Opositora, UNO 
recorrió ayer las calles de San 
Sa.lvadbr hasta llegar al Consejo 
Central de Elecciones para res
paldar la nulidad de los comicios 
del domingo y pedir la renuncia de 
los miembros del Consejo Central 
de Elecciones. 

Algunas �rsonas que vieron la 
manifestación dijeron que el 
número de personas po<Ua es
timarse en unos cuatro mil adeptos 

a ese partido y otros tantos 
curiosos. Además de que fue paci
fica, dijeron no rubo incidentes que 
lamentar pues se disolvieron antes 
de llegar al Consejo. 

Fueron algunos irresponsables 
los que se dedicaron a cerrar el 
paso a los vehlculos en las boca
calles 'I a colocar tablas con clavos 
para interrumpir la circulación. 
Muchas arterias del poniente de la 
ciudad fueron cerradas. 


